
 

 

 
COMISIÓN EVALUADORA DE CERTIFICADOS DE LA ACTIVIDAD 

DOCENTE 
ACTA SESIÓN Nº 23 

  
 
DATOS DE LA REUNIÓN 
 
Sesión nº: 23 
Fecha: 06-10-2022 
 
Lugar: Sala Meet (meet.google.com/mjy-rzqn-vkd) 
 
 
Hora: 11:30 h 
 
 
ASISTENTES 
 
Miembros de la Comisión:  
 

- D. Mariano Castro Valdivia 
- Dña. María Magdalena Martínez Cañamero 
- Dña. M Teresa Ocaña Moral 
- D. Diego López Talavera 
- Dña. Mª Dolores Casa Planes 
- D. Fco A. Corpas Iglesias 
- Dña. Esther Megía Serrano 
- D. Juan C. Castillo Armenteros 
- D. Jacinto Fernández Lombardo 
- D. Alfonso J. Cruz Lendínez (Presidente) 
- Dña. Carmen Martínez García (Secretaria)  

 
 
ORDEN DEL DÍA 
  

 
1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
2. Informes del presidente. 
3. Aprobación, si procede, de los informes de evaluación de la 1º convocatoria DOCENTIA 

del curso 22-23. 
4. Análisis y aprobación, si procede de la rúbrica para la elaboración del informe de 

evaluación. 
5. Ruegos y preguntas. 

 
 
DESARROLLO DE LA SESIÓN Y ACUERDOS 
 
EXCUSAS: Dña. M ª Luisa Fernández de Córdova 

 
1. El acta se aprueba por asentimiento, con la modificación de la presidencia de la Comisión 

en la reunión de Julio en sustitución del presidente que estuvo ausente.  
 



2. El presidente informa sobre la nueva incorporación de la Comisión, Jacinto Fernández, 
con las funciones de asesoramiento y le da la bienvenida. A continuación informa de los 
aspectos más destacables del informe anual del pasado curso 21-22. Por otro lado 
informa también que ya están activas las encuestas de satisfacción y que el plazo 
finalizará el próximo 7 de octubre, informa que se ha incorporado a la realización de las 
mismas a los miembros de la Comisión de Evaluación.  
 
En cuanto a las mejoras solicitadas al servicio de informática informa que en su mayoría 
están disponibles, entre otras la posibilidad de discriminar las solicitudes evaluadas de 
las nuevas que aparecerán en rojo, la posibilidad de filtrar los datos en la opción de 
“listado solicitudes” por convocatoria, rama, centro, departamento o género 
 
Informa también que atendiendo a las recomendaciones recibidas se trae en el 4 punto 
de esta comisión la posible aprobación de una rúbrica para valorar el autoinforme del 
profesorado y una guía de ayuda para la elaboración. De los apartados de aspectos 
destacables y recomendaciones de informe emitido al profesorado. 
 
Por último informa que el espacio dedicado a Docentia en la web se está mejorando 
incluyendo diferentes apartados e información de ayuda, y que también se va a habilitar 
un apartado específico para los evaluadores. 
 

3. El presidente informa que en esta primera convocatoria del curso 22-23 ha habido 9 
solicitudes repartidas: 2 de Ciencias de la Salud; 2 de Ciencias Sociales y Jurídicas; 2 
de arte y Humanidades; 2 de Ciencias Experimentales y 1 de Ing. y Arquitectura, de ellas 
está pendiente recibir información que se le ha solicitado a la profesora Carazo Liébana 
para completar el informe. En este punto interviene la profesora Cañamero para indicar 
que una de sus solicitudes corresponde a un PSI que ya no pertenece a la UJA, se 
acuerda recabar la información para decidir sobre la evaluación de esta solicitud.  

 
 

4. El presidente informa que de acuerdo a las recomendaciones recibidas por parte de la 
DEVA y del acuerdo de la pasada Comisión de Julio se ha remitido una propuesta para 
su análisis. El profesor Corpas indica que le parece correcta la propuesta. La profesora 
Cañamero indica que si es posible aclarar el documento de rúbrica. La secretaria le 
indica que la rúbrica sólo se podría a aplicar a la valoración del autoinforme del profesor, 
se ha estructurado de forma que la puntuación máxima a obtener sería 12 puntos que 
corresponde con el valor máximo de este ítem en el informe. El segundo documento 
informa que es un listado de aspectos a valorar para que todos los evaluadores 
dispongan de la misma lista, y se ha establecido los porcentajes del 75 y 25% para incluir 
los aspectos a destacar o los aspectos a recomendar. Se abre debate y se acuerda que 
una vez aprobados estos documentos sean públicos. Finalmente se acuerda posponer 
la aprobación para la siguiente reunión para disponer de más tiempo para su análisis. 
 

5. Interviene el profesor Castro Valdivia para indicar que al consultar los informes de 
departamento no aparecen pero que si aparecían antes, se acuerda trasladar la 
incidencia a informática, para indicar este problema que probablemente sea derivado de 
las acciones de mejora. No hubo más ruegos ni preguntas. 
 
 

 
 
Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión por el Sr. Presidente, siendo las 12:00 
horas del día 6 de octubre de 2022, de lo cual, como Secretaria, con el Vº Bº del Sr. Presidente, 
doy fe. 
 
El/La Presidente       El/La Secretario/a 
          
D./Dª Alfonso J. Cruz Lendínez    D./Dª Carmen Martínez García 


